



Männerriege Erlinsbach AG

Jahresbericht 2017





Jassturnier 21. April 2017



Am 21. April 2017 trafen sich die Männerriege AG + SO zum traditionellen Jassturnier im Restaurant Rössli. In diesem Jahr fanden 10 Solothurner und 8 Aargauer Männerriege – Turner den Weg zum Turnier. 2 Ersatzspielerinnen von den Solothurner – Kameraden sprangen kurzfristig ein um Allen die Teilnahme zu ermöglichen.

Wie fast immer in den letzten Jahren ging der Sieg an einen Solothurner Turner, diesmal war Markus Buser der Sieger mit grossem Vorsprung auf den zweit platzierten, den Aargauer Andreas Wilhelm. Er rettete sozusagen die Ehre der Aargauer, welche unter anderem die 2 letzten Plätze belegten.

Trotz des bescheidenen Einsatzes von Fr. 5.- bekam jeder Teilnehmer einen schönen Preis, so dass sich jeder als „Sieger“ freuen durfte.

Bemerkung; es hätte auch für jeden einen Preis gehabt wenn noch ein paar Turner mehr mitgemacht hätten. Damit wäre statt, eine schwarze Null, sogar ein kleiner Beitrag in unsere Kasse geflossen.

Bleibt zu hoffen, dass bei der Anzahl Teilnehmer im nächsten Jahr eine Steigerung möglich ist.

André Varone

Speckessen 13. Juli 2017

Genau 20 Mitglieder der Männerriege versammelten sich am 13. Juli 2017 beim Schützenhaus zum beliebten jährlichen Speckessen.

Der leckere Speck und die Getränke waren gespendet von Hans von Felten, Ernst Roth und Alfons Amrhein. Die drei wurden genau gleich alt sind wie unser Verein, nämlich 70 Jahre.

Bei diesem Anlass haben wir nicht nur deren Geburtstag dieser lieben Mitglieder mitgefeiert, sondern mit einem Desserttisch, bezahlt von der Männerriege, auch noch den Vereinsgeburtstag

Es wurde schnell klar, dass keiner der drei Herren, und auch kein anderer der Anwesenden, an der Vereinsgründung beteiligt war.

Martin Rutschi



Velotour 27. Juli 2017



Beim Start zur diesjährigen Velotour am 27. Juli trafen sich 19:00 Uhr 16 Männerriege – Radfahrer zur Jubiläumstour (70 Jahre Männerriege) beim Schulhaus Bläuen.

Schönes Wetter, (kein Regen) verbreitete sofort eine gute Stimmung. Wir fuhren zuerst Richtung Aarau, danach zur Stauwehr Schönenwerd. Durch den Ballypark der Aare entlang bis zur Brücke Kipp und danach via Niedergösgen Schachen – Kiesgrube Erlinsbach. Durch die Vorzielstrasse ein kleines Stück auf der Hauptstrasse ging es dann Richtung Gehren. Unser Ziel, die Köhlerhütte vor Augen überwandten wir auch noch mit Erfolg den steilen Anstieg und meisterten gekonnt die „Bergankunft“

Vier Turnkameraden hatten inzwischen alles vorbereitet zum gemütlichen Bratwurst grillieren. Dank einem Jubiläumzustupf aus der Kasse und dem kreativen Konditoreinsatz von Martin Rutschi wurden wir in diesem Jahr mit einem Dessertbuffet überrascht und verwöhnt. Schön, dass an diesem Abend 20 Männerriege – Turner, von diesem gelungenen Ferien – Event profitieren konnten.

André Varone



Velotour 27. Juli 2017





Abendwanderung 10. Aug. 2017

Da Bruno Abegglen diesmal abwesend war, übernahm Hans von Felten die Organisation.

Nachdem es den ganzen Tag zum Teil sehr intensiv geregnet hatte, besammelten sich neun unentwegte Männerriegeler beim Schulhaus Kretz.

Zwar waren alle mit Schirmen, ausser André, bewaffnet, doch blieb es während der ganzen Wanderung trocken.

Der Weg führte uns über Buech zum Alpenzeiger, wo wir die schöne Aussicht auf die Stadt Aarau geniessen konnten. Aber auch ein kleiner Apéro veranlasste uns zu einer etwas längeren Pause.

Ueber den markierten Wanderweg gings dann in Richtung Gehren zurück.

Dabei führte uns Christian beim Sämbelweiher, den einige von uns nicht kannten, vorbei.

So erreichten wir nach einer guten Stunde Marsch das Waldhaus Gehren, wo uns ein reservierter Tisch mit zwei grossen Fleischplatten erwartete.

Bei angeregten und interessanten Gesprächen, genossen wir mit Speis und Trank den gelungenen Abend.

Hans von Felten



MR-Reise 9. Sep. 2017

Mit der stattlichen Anzahl von 41 Teilnehmenden (meines Wissens Rekord) reiste die Gruppe bei trübem Wetter mit dem Car von Born-Reisen nach Dallenwil.

Nach der Bahnfahrt hinauf ins Gebiet Wirzweli machten wir uns mit Kaffee und Gipfeli im Alpenrestaurant startklar für den Aufstieg auf die Gummenalp.

30 Turner nahmen die zweistündige Wanderung unter die Füsse, der Rest der Gruppe unternahm mit der Gondelfahrt die einfachere Variante, um auf die Alp zu kommen.

Just beim Abmarsch fing es an zu regnen. Der Regen, mal weniger, mal mehr, begleitete uns den restlichen Tag.



MR-Reise 9. Sep. 2017

Im Restaurant Gummenalp haben wir zusammen das feine Mittagessen genossen, danach ging es zu Fuss oder mit der Gondel wieder nach Wirzweli zurück.

Nach einem letzten Drink fuhren wir mit der Bahn nach Dallenwil hinab und mit einer sicheren Fahrt zurück nach Speuz.

Die Stimmung unter den Teilnehmenden war trotz des miesen Wetters fröhlich und heiter und der Ausflug und Wandertag hatte allen gefallen, so zumindest meine erhaltenen Feedbacks.

Martin Amacker



KegeIn 16. Nov 2017

Hotel Storchen, Schönenwerd

Name:

Punkte:

1. Alfons Amrhein	191
2. Hermann Birrer	183
3. Rolf Schüttel	170
4. André Wilhelm	157
5. Heiri Richner	143
6. Max Schüttel	134
7. Jürg Grossenbacher	133
8. André Varone	133

Wir hatten letztes Jahr mit dem Rangverlesen einen Preis abgegeben. Mangels Vorbereitung ist das diesmal nicht erfolgt und wäre an der GV nachzuholen.

André Varone



Winterausmarsch 14. Jan. 2018

Am Sonntag trafen sich von der MRE 16 Turnkameraden in der Schlossschür auf Schloss Liebegg, um dem diesjährigen Ausmarsch beizuwohnen.

Insgesamt nahmen 142 Turner teil. Da es aus Platzgründen keine Turnvorführungen gab, wurde der Anlass durch den Männerriegen-Chor Gränichen und einer jungen Turnerin musikalisch umrahmt.

Der älteste und sehr rüstige Teilnehmer war Charly Weber mit Jg. 1921. Zweitältester war unser Ruedi Schneeberger, Jg. 1923.

Martin Amacker



Skitag 24. Feb. 2018

Am Samstag reisten 16 Teilnehmer (Turnkameraden und Angehörige) mit dem Car von Twerenbold in aller Frühe ab Aarau nach Andermatt.

Andreas Wilhelm hatte den Skitag organisiert. Das Wetter startete bedeckt und kühl, am Nachmittag konnte bei Sonnenschein und milderem Temperaturen die Alpenwelt genossen werden.